



LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

JUEVES, 22 DE DICIEMBRE DE 2016.

Año XCVI, Nº 31.357

PRECIO: 1,30 €



La explosión dejó impactantes imágenes en la calle Príncipe, en el barrio Vidal. | ALMEIDA

Nueve heridos al 'volar' por los aires un piso en el barrio Vidal

La explosión se registró en el piso de un anciano que probablemente por descuido se dejó la espita de una bombona de gas abierta ■ El estruendo se sintió en media ciudad

Nueve personas han resultado heridas al 'volar' por los aires un piso junto a la plaza del barrio Vidal. El descuido de un anciano, a punto de cumplir los 91 años, desencadenó probablemente la explosión, al dejar la

espita de una bombona de gas abierta en su vivienda, donde había otras tres más. El estruendo se sintió en media ciudad y movilizó de inmediato a numerosos efectivos hasta el lugar. El balance final dejó nueve heri-

dos, entre ellos dos niños y el inquilino del piso donde se produjo la explosión, en estado crítico. Todos los vecinos han sido realojados ante los "irreversibles" daños sufridos en el bloque de 5 plantas. **Págs. 2 y 3**

Valdeón, condenada a 1.800€ de multa y 8 meses sin carné por conducir bebida

El Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León condenó ayer en sentencia de conformidad a la procuradora regional del PP y exvicepresidenta de la Junta, Rosa Valdeón, a una multa de 1.800 euros, además de ocho meses sin carné, por conducir bebida.

Página 45

Alemania busca a un tunecino como sospechoso del atentado **Página 49**

Salamanca busca hoy 'El Gordo' en la Lotería de Navidad **Página 7**



La rana rejuvenece

La restauración de la fachada de la Universidad, una actuación de 590.000 euros, 'rejuvenece' a la rana, que vuelve a estar a la vista de turistas y salmantinos

Página 10

La UE obliga a la banca a devolver la totalidad de las cláusulas suelo

Afecta a entre 5.000 y 14.000 salmantinos que podrán reclamar lo cobrado de más en intereses

Entre 5.000 y 14.000 salmantinos se beneficiarán de la sentencia que ha dictado el Tribunal de Justicia de la Unión Europea y que obliga a las entidades financieras a devolver la totalidad de lo cobrado de más por la aplica-

ción de las cláusulas suelo en las hipotecas. De esta forma, rectifica al Tribunal Supremo español, que había decretado que la devolución sólo debía hacerse desde mayo de 2013.

Páginas 8 y 9

HOY, 72 PÁGINAS			
SALAMANCA	2	EXTRANJERO	49
OPINIÓN	4	SOCIEDAD	51
AGENDA	24	DEPORTES	53
SERVICIOS	26	SUCESOS	62
PROVINCIA	28	TELEVISION	67
CAMPO	43	CARTELERIA	69
CASTILLA Y LEÓN	44	PASATIEMPOS	70
NACIONAL	46	EL TIEMPO	71

Elimina la cláusula suelo ¡RECUPERA TODO TU DINERO!

RECUPERA LOS GASTOS DE FORMALIZACIÓN DE CUALQUIER HIPOTECA (Notaría, Registro, etc.)

Antes de firmar con tu banco ¡CONSULTANOS!

C/ Plaza de la Fuente (esquina Cta. del Carmen) **923 27 08 80**
www.sosabogados.com



La fachada de la Universidad queda más protegida tras una restauración de 590.000€

Un nuevo goterón evitará que la lluvia deteriore la decoración escultórica ■ Una concurrida inauguración, con el contratador Sergio Caminero, prelude los actos del VIII Centenario

B.F.O. | SALAMANCA

La fachada de la Universidad de Salamanca queda más protegida tras una rehabilitación integral de 590.000 euros que prelude los actos del VIII Centenario, que se celebrará en 2018.

Durante los trabajos de restauración y consolidación se ha colocado un goterón de plomo que recorre la cornisa, las líneas de imposta y el escudo. Es un elemento reversible, que se podría quitar en cualquier momento, y protege los elementos escultóricos de la lluvia, evitando que el agua dañe la piedra al facilitar su evacuación gota a gota, según explicaron ayer expertos en patrimonio. El goterón, que quedará más disimulado cuando sea recubierto por la pátina del tiempo, ha llamado la atención del público pero es habitual en edificios históricos de la ciudad.

Tras cinco meses de trabajos de restauración, que han implicado a un equipo multidisciplinar de medio centenar de profesionales coordinados por la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico, la consejera de Cultura, Josefa García Cirac, rememoró anoche la colaboración de Enusa, la Junta y la Universidad para llevar a cabo esta rehabilitación. García Cirac destacó el cuidado que la institución docente presta a sus monumentos, que le ha valido la concesión del premio honorífico que en la reciente edición de la Bienal AR&PA.

Curiosidad. El rector Daniel Hernández Ruipérez afirmó, por su parte, que la fachada es "la imagen emblemática de la Universidad en el mundo y también una de las imágenes emblemáticas de la ciudad de Salamanca en el mundo". Destacó que con la inauguración de esta rehabilitación se impulsa, además, uno de los ejes estratégicos desarrollados en el marco de la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, orientado a promover la recuperación, así como la puesta en valor y difusión, del patrimonio del Estudio Salmantino.

Durante el acto de presentación de la restauración de la fachada, que se fue iluminando progresivamente en una inauguración muy concurrida, se incluyó la actuación del contratador Sergio Caminero, que la Universidad presentó como un pequeño avance de lo que será la programación cultural del 2018. La actuación de Caminero, que también cantó "Noche de Paz", se comparó con "la filigrana escultórica y el horror vacuú" que caracterizan un espacio como la fachada, que sigue despertando la curiosidad de estudiosos y profanos.



La fachada de la Universidad, restaurada e iluminada, con la estatua de Fray Luis de León. | JAVIER CUESTA